



1 **Protokoll der Fachschaftssitzung vom 21.12.2022**

2 Anwesend: Alle (Claire über Zoom) außer Cansu

3 Protokollant*in: Patrizia

4 Gäste: /

5 Beginn: 18:17 Uhr

6 Ende: 19:27 Uhr

7

8 **TOP I – Evaluation Schnupperstudium**

9 Die Schnuppis waren begeistert. Besonders gut kam der Besuch einer Verhandlung im Landgericht
10 an. Eine Verbesserung zum letzten Schnupperstudium war, dass speziell auf die Schnuppis
11 zugeschnittene Veranstaltungen angeboten wurden, namentlich der Vortrag von Herrn Dr. Hülskötter
12 zur Einführung ins Zivilrecht und eine Strafrechts AG.

13

14 **TOP II – Künftige Projekte**

15 Die Vorbesprechung der O-Woche findet am 09.01.23 statt (siehe letztes Protokoll). Bis dahin
16 machen sich bitte alle Gedanken darüber, was wir einerseits für die O-Woche, andererseits auch für
17 das gesamte kommende Semester organisieren wollen.

18 Auf der FS-Fahrt soll das gesamte Semester grob geplant werden, sodass konkrete
19 Veranstaltungsideen und -termine festgesetzt werden.

20

21 Projektideen bisher:

- 22 - Patrizia: Veranstaltung zum Psychischen Druck, Vortrag zum Klimarecht
- 23 - Hannah: O-Wochenveranstaltungen für Nicht-Alkohol-Trinkende, zB ein Filmabend.
24 Vielleicht in Kooperation mit anderen Hochschulgruppen? Allerdings ist die O-Woche
25 ohnehin schon planungstechnisch sehr zeitintensiv. Ein Filmabend könnte auch außerhalb der
26 O-Woche veranstaltet werden.
- 27 - Sinan: am 14.02.23: Seminar zum Schreiben von Bewerbungen

28

29 **TOP III – Sexismus an der Fakultät**

30 Wir haben uns mit einer FS-externen Studierenden über Sexismus an der Fakultät ausgetauscht.

31

32 **TOP IV – Berichte der Ressortleiter:innen**

- 33 - Johannes: Championstrophie, 18.-21.05.23 an der Bucerius Law School in Hamburg.
34 Unverbindliche Anmeldung der Uni müsste bis zum 31.12.22 abgesendet werden. Claire
35 wurde schon von einigen Studis (Jura und Politik & Recht) angesprochen, ob/wo man sich



36 dafür anmelden könne. Im FSR gibt es keine Kapazitäten, um die Hauptorganisation zu
37 übernehmen. Möglich wäre eine FSR-externe Person als Orgaperson. Wenn wir uns jedoch
38 auch nur teilweise an der Orga beteiligen, bleibt sehr wahrscheinlich doch der Großteil der
39 Orga an uns hängen. Andererseits ist es als Fachschaft unsere Aufgabe, als Organisations-
40 und Vermittlungsorgan der Studierenden zu agieren.

41 Man könnte unsere Fakultät erst einmal anmelden, um die Anmeldefrist zu wahren und
42 anschließend eine Orgaperson suchen. Dafür soll Isabel angefragt werden, da sie mehrfach
43 großes Interesse an der Championstrophie bekundet hat. Sollte sich keine FS-externe
44 hauptverantwortliche Person finden, könnten wir die Anmeldung noch immer zurückziehen.

45

46 - Johannes und Derya: Hawercampus wird erneut am 02.06.23 stattfinden. Die Fachschaften
47 Wiwi, Medi, Sport und Jura sind erneut für eine Zusammenarbeit angefragt. Sport hat bereits
48 zugesagt. Von den WiWis haben vier Personen das Unternehmen „CampusNights“ gegründet.
49 Es wurden schon fast alle Clubs am Hawerkamp gebucht. Unsere Aufgaben wären
50 Kartenverkauf, Bewerbung und Mithilfe am Abend. Für die Mithilfe unsererseits hat das
51 Orgateam um die 10 Personen angedacht. Angesichts unserer FS-Größe von zehn Personen
52 wird das nicht umsetzbar sein. Einer Mithilfe soll daher noch nicht zugestimmt, sondern
53 vorerst das Planungstreffen im Januar besucht werden (Johannes und Derya).

54

55 - Johannes und Derya: Clubs für die O-Woche sind angefragt: Amp (Zusage), Cuba, Gazelle,
56 Puls, ConnyKramer. Mehr dazu beim Planungstreffen im Januar.

57

58 - Derya: Die Aufzeichnung von der Podiumsdiskussion zur Qualität der Lehre wurde auf
59 Spotify hochgeladen. Carla hatte gefragt, ob diese auch über Instagram beworben werden
60 könne. Jedoch ist die Audioqualität der Aufzeichnung extrem schlecht. Grund dafür ist, dass
61 der Ton nicht über ein gesondertes Mikrofon, sondern über das der Kamera aufgezeichnet
62 wurde. Daher werden wir die Folge nicht speziell bewerben.

63

64 - Patrizia: Die Schichtplanung ist vom Ressort Vorsitz in das Ressort Digitales und interne
65 Verwaltung übergegangen.

66

67 - Nazanin: 100 Flaschen sind nachbestellt. Die Tassen hatten laut Isabel nicht den richtigen
68 Gelbton, weshalb sie eine Probetasse mit verschiedenen Gelbtönen zugesandt bekommen hat.
69 Nazanin sucht sich nun einen Gelbton aus und bestellt anschließend neue Tassen.

70

- 71 - Die Bibbags und Stifte sind leer und sollen nachbestellt werden. Nazanin schaut in ihren
72 Mails, ob sie die damaligen Bestellungen findet.
73
- 74 - FöV-Sitzung gestern: Sehr lange Sitzung. Gefördert werden verschiedene MootCourts, die
75 JuWi-Fest GmbH (Hilfe bei Abwicklung der letzten offenen Forderungen, unter der
76 Voraussetzung, dass wir über Vorgänge informiert werden), Kältehilfe des ASB, DKMS,
77 Weitblick plus.
78 Eine Satzungsänderung wurde beschlossen.
79 Ben wurde zum Kassenwart gewählt.
80 Über den Antrag von Niklas Grotjahns und Chris Böse soll erstmal in kleinerem Rahmen
81 diskutiert werden. Es sollte für beide Seiten klargestellt werden, inwieweit diesem Antrag mit
82 der momentanen Arbeitsweise im Finanzressort bereits entsprochen wird und was dann ggf.
83 noch darüber hinaus gewollt sein kann.
84
- 85 - Jakob: Die Alträt:innen haben ihre Transponder erhalten, diese müssen noch freigeschaltet
86 werden. Dazu wurde eine Mail über die Unimail versandt. Auch die Neurät:innen werden
87 Transponder bekommen.
88
- 89 - Sinan: Es wird im kommenden Semester kein Seminar vom Schwerpunkt zwei angeboten.
90
- 91 - Jakob: Der Sofaraum soll vor der O-Wochenbesprechung aufgeräumt werden.